


**SEGOB: CAMPAÑA DE  
LINCHAMIENTO DE LA  
DERECHA CONTRA AMLO**


Foto: Cuartoscuro

# Segob acusa a la derecha de emprender campaña de linchamiento contra AMLO

La secretaria de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez rechazó cualquier campaña de linchamiento, acusación sin sustento y calificativos que buscan dañarlo sin pruebas al expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Las declaraciones de la titular de la Segob las hizo en la sesión del Pleno de la Cámara de Diputados, en medio de las acusaciones de la oposición contra AMLO y sus hijos por el tema de huachicol fiscal.

En el marco de la glosa del primer informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, la encargada de la política interior del país defendió la honorabilidad de Andrés López Obrador.

La funcionaria federal calificó a AMLO como el mayor líder social de la época reciente y ser un ejemplo de rectitud, así como de congruencia con sus principios y valores.

## ACUSA A NEOLIBERALES

Rosa Icela Rodríguez acusó que los neoliberales, que buscan regresar el poder a toda costa, propaguen mentiras y calumnias en contra de López Obrador.

Dijo que tratan de criticar a un hombre que se dedicó estar del lado de los mexicanos.

"Se les olvida que el pueblo es sabio y que hoy está más politizado que nunca", afirmó.

"No es necesario que lo diga, pero lo voy a decir, nunca recibí de él una instrucción incorrecta para hacer algo ilegal.

Al contrario, siempre vio ejemplo de rectitud de congruencia con sus principios y valores y defensor de las causas justas".

## NO HAY PROTECCIÓN A QUIENES INCURRAN EN CORRUPCIÓN

Reiteró que, desde el gobierno de México, no se protege a persona alguna que incurre en actos de corrupción, que traicione nuestros principios o que haya cometido un delito comprobado.

"Nosotros no encubrimos a nadie, cada quien desde la posición o responsabilidad que tiene, o que ocupa o que ocupó deberá responder por sus actos ante la ley y ante el pueblo".

Advertió que, en caso de existir denuncias con pruebas sobre hechos concretos, se tendrán que presentar de manera formal ante las autoridades correspondientes para que se realicen las investigaciones que haya lugar de impunidad.

"Trátese de quién se trate, pero, así como señalamos, eso también es preciso manifestar nuestro rechazo categórico a cualquier campaña del linchamiento, acusación sin sustento". Refrendó su compromiso con la

legalidad, la transparencia y el combate a la impunidad.

## NO HAY PERSEGUIDOS POLÍTICOS

La titular de Segob aseguró que en México no hay perseguidos políticos, pero tampoco hay margen para la impunidad.

"Aquí no hay represión ni censura".

Destacó que el gobierno trabaja en brindar seguridad a la población y que los homicidios se redujeron durante 11 meses consecutivos en 25%.

## CASTIGO PARA QUIENES COMETAN DELITOS

"Nuestras instituciones son fuertes y hay la voluntad política para garantizar, cero impunidad a quienes traicionen la confianza del pueblo", puntualizó la funcionaria federal.

Añadió que habrá castigo y sanción para quien cometa un delito, "sin importar su nivel jerárquico o su posición económica".

## INTERVENCIONES DE FRACCIONES PARLAMENTARIAS LÓPEZ OBRADOR MINTIÓ, ROBÓ Y TRAICIONÓ: PAN

Desde la máxima tribuna, el diputado del PAN, Marcelo de Jesús Torres Cofiño acusó que AMLO sí robó, mintió y traicionó al pueblo de México.

Agregó que, además, corrompió a las fuerzas armadas y su verdadero legado es la llamada "Marina del Bienestar".

"Les guste a quien le guste, este gobierno no combate al crimen, lo encabeza en México, ya no tenemos un estado de derecho, tenemos un estado convertido en una empresa criminal", dijo el diputado panista.

Torres Cofiño aprovechó su intervención para cuestionar a la secretaria de Segob:

¿Hasta cuándo seguirán descubriendo la red de huachicol que involucra a los propios hijos de López Obrador?

Y también aseguró que, si hay denuncias formales y pruebas en la Fiscalía, pero este gobierno bloquea la investigación contra el llamado cartel de Palenque.

Entre los gritos de protesta de la banca de Morena, el legislador panista aseguró que la presidenta Claudia Sheinbaum insiste en que el delito de huachicol es combatido, cuando la realidad es que se convirtió en la mayor red de corrupción de este sexenio.

"Y no lo digo yo, lo documenta la propia Fiscalía General de la República en la causa penal 325 del 2025.

Ahí se menciona en cuatro ocasiones al hijo de López Obrador como parte de la red



Foto: Cuartoscuro

de contrabando de hidrocarburos de la Marina con testimonios de un testigo protegido".

## ¿QUÉ INFORMÓ EL DIPUTADO DEL PAN A LA TITULAR DE SEGOB?

El diputado panista informó a la funcionaria que esta mañana presentaron una ampliación de la denuncia formal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de José Ramón López Beltrán, Gonzalo Alfonso López Beltrán, alias Bobby.

"Están señalados como probables responsables de conspiración, delincuencia organizada, huachicol, contrabando, encubrimiento, operaciones con recursos de procedencia ilícita, tráfico de influencias y enriquecimiento ilícito. Secretaria, le dejo una copia", le dijo.

Advertió que esto no es invento ni un ataque político, son hechos sustentados con documentos, expedientes y testimonios.

"Lo que tenemos frente a nosotros es la creación y operación de lo que ya se conoce como el cártel del Palenque, una red que se mezcla con crimen organizado, política y familiares del expresidente", señaló.

## DENUNCIAS FICTICIAS DEL PAN: MORENA

En tanto, la diputada de Morena, María

Guadalupe Morales advirtió al PAN que no son iguales y sus denuncias son ficticias.

"Hoy, hay que explicarles a quienes están acostumbrados a crear montajes que la justicia no se basa en denuncias inventadas, se basa en sentencias, se basa en hechos.

"Los reos. Los tienen ustedes. Los sentenciados sí son de ustedes y eso que aún faltan los de la Guardería ABC", sentenció.

## ¿QUÉ REPROCHARON LOS DIPUTADOS DEL PRI?

A su vez, la diputada del PRI, Graciela Ortiz reprochó la falta de autocritica a temas que son una realidad:

- La corrupción
- El caso de SEGALMEX y BIRMEX
- La red de huachicol fiscal
- Opacidad y poca transparencia
- El crecimiento de la inseguridad
- Falta de atención a víctimas

Y el crecimiento exponencial del crimen organizado en todo el territorio nacional "En materia de seguridad sostiene una reducción del 25% en homicidios dolosos. La verdad es que en México no hay menos muertos, lo que hay es un gobierno que ha dejado de contarlos", comentó.

Con información de Maribel Islas/ AMEXI.

